



Ein flexibles Regalsystem für Wohnung oder Büro. Die konstruktive Entwurfsidee besteht in der Abwandlung von kleinen Tischen und Regalsystemen, deren Platten in Design und Ausführung an lackierte japanische Tablets erinnern. Die aus edlem ou massiven Methacrylat (PMMA) bestehenden schwarz oder weiß glänzenden Platten werden in drei Standardabmessungen angeboten und sind auf Gestellen mit unterschiedlicher Höhe, fest oder auf Rollen angebracht. Der Gesamteindruck der Kollektion vermittelt eine Idee von Leichtigkeit und Eleganz, ohne dabei Abstriche bei der Stabilität und Widerstandsfähigkeit machen zu müssen. Die Tische sind in zwei rechteckigen Ausführungen mit 40 cm Tiefe und einer Länge zwischen 80 und 140 cm erhältlich. Auch eine quadratische Ausführung mit den Abmessungen 80x80 cm ist erhältlich. Die Tischplatten sind entweder weiß oder schwarz und das Gestell ist aus verchromtem Stahl. Dank der Möglichkeit, die Metallgestelle durch eine Winkelverbindung zusammenzustecken, sind Artikel dieser Produktlinie einfach zu montieren und die Verpackung ist äußerst flach und deshalb äußerst praktisch bei Transport und Lagerung. Zu dieser Produktlinie gehört auch die Version mit drei übereinander angeordneten 80 cm breiten Platten auf einem fahrbaren Gestell auf Rollen oder in der Breite 140 cm als Bücherregal.

**4410 / 4412 / 4414 / 4416 / 4418**

**Undurchsichtig**

03/weiß	
09/schwarz	

		Breite	Höhe	Tiefe	Fächerhöhe	Gewicht pro Stück kg.	Stück
<b>4410</b>		80	25,3	40		5,500	
<b>4412</b>		80	25,3	80		9,000	
<b>4414</b>		140	25,3	40		11,000	
<b>4416</b>		80	72,5	40	23/33	13,300	
<b>4418</b>		140	82,4	40	33/33	32,000	

**Werkstoffe**

**Gestell:** verchromtes Stahlrohr

**Regale:** durchgefärbtes PMMA

	Bewertung
6.3	3
6.5	3
8600/84	3
8606/84	3

Verpackungsangaben	Menge	Gewicht kg.	Volumen m <sup>3</sup>
<b>4410</b>	1	7,000	0,050
<b>4412</b>	1	11,000	0,070
<b>4414</b>	1	13,000	0,085
<b>4416</b>	1	16,500	0,112
<b>4418</b>	1	35,000	0,240

# Trays

Piero Lissoni



This is an articulated system of table surfaces for the home or office. The design's construction concept is based on small tables and shelf systems, with patterns and finishes which resemble lacquered Japanese trays. The table tops are made of solid, refined methacrylate and come in gloss black and white. They are available in three standard sizes and are fixed onto structures of differing heights, either floor-standing or on castors. The collection's overall design hints at the idea of lightness and elegance without compromising stability and durability. The small tables are available in two rectangular versions of a depth of 40 cm and lengths of 80 and 140 cm respectively. There is also a square version measuring 80 x 80cm. The table tops can be white or black and the support is in chromed steel. With the option of dismantling the metal supports, which have a special, angled coupling to lock them in place, the packaged product is perfectly flat, making transport and storage more practical. Another addition to the Trays system is the trolley version on castors with three superimposed shelves of 80 cm, or in bookcase version with shelves of 140 cm.

		width	height	depth	shelves distance	weight kg.
<b>4410</b>		80	25,3	40		5,500
<b>4412</b>		80	25,3	80		9,000
<b>4414</b>		140	25,3	40		11,000
<b>4416</b>		80	72,5	40	23/33	13,300
<b>4418</b>		140	82,4	40	33/33	32,000

**4410 / 4412 / 4414 / 4416 / 4418**

**Mat**

03/white	
09/black	

**Material**

**Frame:** chrome-plated steel  
**Shelves:** batch-dyed PMMA

	reached level	packaging	quantity	weight kg.	volume m <sup>3</sup>
6.3	3	<b>4410</b>	1	7,000	0,050
6.5	3	<b>4412</b>	1	11,000	0,070
8600/84	3	<b>4414</b>	1	13,000	0,085
8606/84	3	<b>4416</b>	1	16,500	0,112
		<b>4418</b>	1	35,000	0,240